

Joaquín Albarrán y Domínguez

Nació en Sagua la Grande, Prov. de Las Villas, el día 9 de mayo de 1860.

Murió en París, Francia, el día 17 de enero de 1912.

Eminente médico cubano, especialista en Urología.

Cursó la primera enseñanza en su ciudad natal.

Inició la 2da. Enseñanza en La Habana y la concluyó en Barcelona, España, donde se graduó de Bachiller.

Estudió Medicina en la Universidad de Barcelona, licenciado en 1877.

Graduado de Doctor en Medicina por la Universidad Central de Madrid en 1878.

Perfeccionó en París con los Profesores Ranvier, Guyón, Bissaud y otros.

En oposiciones alcanzó el primer lugar para el cargo de Médico Interno de los Hospitales de París (1884), donde practicó durante 4 años.

En 1889 alcanzó Medalla de Oro de estos Hospitales.

Mediante concurso, en 1890, fué designado Jefe de la Clínica de Necker.

Previas oposiciones famosas obtuvo en 1892 el cargo de Profesor Agregado de la Facultad de Medicina de Universidad de París.

Sometido a nuevas pruebas, conquistó en 1893 el cargo de Cirujano de los Hospitales de París.

Y en 1906, por acuerdo unánime del Claustro de la Facultad de París, fué designado Profesor Titular de Clínica de Enfermedades de las Vías Urinarias.

Fué el más completo de los urólogos modernos. Trabajó mucho. Publicó numerosas obras científicas. Participó en Congresos Médicos internacionales. Inventó e innovó. Fué Histólogo, anátomo - patólogo, investigador bacteriológico, clínico y operador.

Autor de numerosos trabajos de investigación científicos.

Hombre de superior calidad humana. Con Enrique Piñeyro, José White, Enrique Lluria y otros, integró el grupo de cubanos ilustres radicados en París que cooperó generosa y patrióticamente a la justa causa de José Martí.

Cuba, su tierra natal, y Francia, su patria adoptiva, han glorificado su nombre universal.

L. R. R.